
SESION ORDINARIA No 37 CONCEJO MUNICIPAL 

En Buin, a fecha 08 de Junio de 2009, siendo las 17:OO hrs 
se da inicio a la Sesion Ordinaria No 37 del Concejo Municipal, Presidida por el Alcalde SR. 
RODRIGO ETCHEVERRY DUHALDE, act4a como Ministro de Fe y Secretaria del 
Concejo la Secretaria Municipal SRA. EVANGELINA ALEGRIA OLAVE, el 
Administrador Municipal SR. ROBERTO FERNANDEZ URRUTIA, el Director de 
Direccion de Aseo y Ornato SR. CLAUD10 CASTRO SILVA, el Asesor Juridico SR. ARIEL 
GOMEZ M ~ O Z ,  el Director de Dideco SR. EMILIO ARANCIBIA ARANCIBIA. 

CONCEJALES ASISTENTES: 

ALCALDE : SR. RODRIGO ETCHEVERRY DUHALDE 
PRIMER CONCEJAL : SR. PATRICIO SILVA GONZALEZ 
SEGUNDO CONCEJAL : SR. ANDRES TOCORNAL KAST 
TERCER CONCEJAL : SR. HERNAN H E N ~ Q U E ZPARRAO 
CUARTO CONCEJAL : SR. MIGUEL ARAYA LOBOS 
QUINT0 CONCEJAL : SR. RAMON RUB10 MIRANDA a SEXTO CONCEJAL : SR. RAMON CALDERON HORMAZABAL 

TABLA: 

P Acta Sesidn Ordinaria No 3 1 de fecha 04 de Mayo de 2009. 

11.- Cuenta Alcalde: 
< 

1.- R.R.H.H., informa movimikhto de personal, mediante ORD. INT. No 16 de fecha 03 de Junio del 
.I 2009. i 
2 2.- Juridica, informa sobre Sentencia de causa de reclamos de ilegalidad de la Sr. Flodermira Elena de la 

f 

Q 
Torre Rivera, causa Rol74-2008 de la Ilustrisima Corte de Apelaciones d San Miguel. 


3.- Dideco, presente el programa CONACE previene. 

4.- Alcaldia, informa traspaso de la Administraci6n del Establecimiento Educacional Escuela de Aromos 


I 
I el Recurso a la Corporaci6n de Desarrollo Social de Buin. 

I --..
111.- Tabla Ordinaria: 

*A 

1.- Acuerdo para aprobar la Creaci6n de la Corporaci6n de Deportes de Buin. 

2.- Acuerdo para aprobar Modificaci6n Presupuestaria No 6. 

3.- Acuerdo para aprobar nombres de calles y pasajes del Loteo "El Pedregal", ubicado en calle el 


Bosque de la localidad de Buin. 
4.- Acuerdo para ratificar que loteo Ilevari en una de sus calles el nombre del Sr. "Candido Gracia" 
5.- Acuerdo para asignar un nuevo nombre a la otra calle que llevaba el nombre "Candido Gracia" 
6.- Acuerdo para aprobar traspaso de la Administraci6n del Establecimiento Educacional Escuela 10s 

Aromos del Recurso, a la Corporaci6n de Desarrollo Social de Buin, cuando estB con toda la 
documentaci6n al dia. 

7.- Acuerdo para asistir a1 IX Asamblea Nacional de Municipalidades, a efectuarse en la ciudad de 
Antofagasta entre 10s dias 28,29, 30 y 3 1 de Julio de 2009. 

1, 
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*:*
 El Alcalde Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde somete a la aprobaci6n del Concejo 

Municipal, el Acta de Sesi6n Ordinaria No 3 1 de fecha 04 de Mayo de 2009. 

Se da por aprobada el Acta por unanimidad de 10s Sres. Concejales presentes, sin 

observation alguna. 


11.- CUENTA ALCALDE: 

1.-	 R.R.H.H., INFORMA MOVIMIENTO DE PERSONAL. MEDIANTE ORD. INT. No 16 DE 
FECHA 03 DE JUNIO DEL 2009. 

El Sr. Alcalde cede la palabra a 10s Sres. Concejales para que realicen alguna obsewaci6n y no 
hay observaciones a1 respecto. 

2.- JUR~DICA,INFORMA SOBRE SENTENCIA DE CAUSA DE RECLAMOS DE ILEGALIDAD 
DE LA SR. FLODERMIRA ELENA DE LA TORRE RIVERA. CAUSA ROL 74-2008 DE LA 
ILUSTR~SIMACORTE DE APELACIONES DE SAN MIGUEL. 

3.- DIDECO, PRESENTA EL PROGRAMA CONACE PREVIENE. 

La Sr. Ximena Moya, Asistente Social, presenta el proyecto de Previene Conace, a travCs de las 
proyecciones mostradas en este Concejo. 
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.-
Corno pate de su rnisi6n 
CONACE llama a las 
personas y organizaciones 
a asumir un rol activo 
frente a este problema, ya 
que la droga no respeta 
fronteras, ni grupos sociales, ni 
edades; como lo reflejan 
estudios que la instituci6n ha 
realizado por casi una dCcada 
y que repotan un crecirniento 
constante del consumo. 

s municipios implementa el 
umo de Drogas y Alcohol 

mplementa en 46 
esde aiio 2002. 

::?ex--. -. .-"":":ffgk-F$~"$mRygC ~c~~s.'ij.$~~t~~~~~F~~'6~i~~,:p 
, . 

EN LA COMUNA 

PREVIENE 

EstA orientado a desarrollar acciones preventiv 

especificas, con la participaci6n de, l a - personas 


Coordinadora: Carolina Allendes Urbina,
Asistente Social. 


0 Profesional de Apo o: Reinaldo Vergara 

Burgos, Asistente socia): 


0 profesional. de Apoyo: Jimena Moya

Velasquez, As~stente Soc~al. 

La Coordinadora, no pudo asistir ya que esta accidentada, la foto que se muestra es la antigua 
oficina de Dideco. 
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CONTROL DUCACI~  

La Sra. Ximena Moya sefiala que se encuentran un total de 42 establecimientos trabajando con 
este material educativo, incluyendo 10s Jardines Junji. 

-.-mom. 
con ceP , , . , E " ~  .-.,...
oi <n.nuh. 

Se irnplernenta a travks del Prograrna Prevenir en 
Farnilia. 

La Foto es un taller en la villa Valles del Maipo, paradero 11  y se realizo una actividad 
deportiva. 
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Se implemqnta a travbs del Programa de prever1ci6n
Juven~lEnfocate. 

Ca acitaci6n de 
MoniIores. 
LlRealizaci6n de 
talleres con '6vwes 
(mayores I$ anos)
de la comuna. 

OAcompafiamiento a 
otras actividades 
demandadas por la 
comunidad. 

Se implementa a travbs del Programa de prevenci6n
Trabajar con Calldad de Vida. 

Realizada para empresa pirblica y privadas, prbximamente se comenzara con la Corporacibn de 
Desarrollo Social. 

OFondo comunal de $5.000.000.-

I OAfio 2009 Proyectos adjudicados 05 

acompafiamiento y supervisi6n durante 
eso. 
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UCapacitaci6n Ley 20.000. 

n con Instituciones de Confrol y
abineros de Chile, PDI, Fiscalla.) 

RCampaiias CONACE: Verano,
Comunicacional (2O semestre), etc. 

UDia de la prevenci6n (26 de junio) 

RDistribuci6n de material preventivo. 

QDifusi6n en actividades comunales: 

F~esta Vendimia, Operativgs 

' Carabineros de Chile, Gobierno mas 
cerca, Semana Bu~nense, etc. 

Presupuesto asignado a i o  2009 

$ 26.531.256.-

O/O Recurso Humanos. 

La Sra. Ximena Moya dice, el 06.08 % corresponde a un milldn ochocientos, lo que es muy 
bajisirno para cubrir 10s gastos necesarios. 

El Concejal Sr. Ramdn Calderdn pregunta respecto a 10s cinco millones que se otorgar por 10s 
concursos, si tienen la capacidad de fiscalizar si realmente se realizan las actividades por 10s ganadores 
del Concurso. 

La Sra. Ximena Moya,sefiala que se fiscaliza y que ademas se les acompafia a 10s grupos por 
proyecto y cada organizacidn debe hacer una rendicidn y ademas se les capacita por lo que no se ha 
tenido ningun problema con las rendiciones anteriores y se les visita 3 o 4 veces en las actividades de las 
organizaciones, ya que son muchas las que se realizan por organizacidn. 
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El Concejal Sr. Ram6n Calder6n seiiala al hablar de la coordinaci6n con las policias, en la que 
solamente se hacen charlas, ahora va haber una ley del Ministerio de Seguridad Publica y Conace va a 
tener un rol mhs activo, en el tema de las denuncias, porque estos programas quedan mhs reducidos con 
el problema del Microtrhfico. 

La Sra. Ximena Moya seiiala que va optimizar 10s recursos se focalizan sectores de la Comuna 
para trabajar con ellos, como por ejemplo: Manuel Plaza, Linderos Maipo paradero 12 y Alto Jahuel, 
ademhs se trabaja con programas como Puente, programa de la Mujer y Jefas de Hogar de manera que se 
valoricen estos recursos, per0 no se puede desconocer que son escasos y lo que se pretende es mejorar. 

El Concejal Sr. Patricio Silva pregunta respecto de las capacitaciones de las 18:30 a 20:30 todos 
10s mi6rcoles, estos son diferentes lugares. 

La Sra. Ximena Moya dice que no, que esta es la capacitaci6n que se esta haciendo, para formar 
a monitores de familias y de jbvenes, y funcionan en la sala de Conferencia y en sala, de espera de 
Dideco. 

-
GOBIERNODECHILE 

c:onace 
P r e v i e n e  

rrollo Comunitario, 
rlos Condell 543 

4.-	 ALCALD~A,INFORMA TRASPASO DE LA ADMINISTRACION DEL ESTABLECIMIENTO 
EDUCACIONAL ESCUELA DE AROMOS EL RECURSO A LA CORPORACION DE 
DESARROLLO SOCIAL DE BUIN. 

El Sr. Alcalde seiiala que la informacion respecto a1 traspaso de la Administration del 
establecimiento Educacional fue informado por el Asesor Juridico Sr. Ariel Gomez en el memo 
No295 de fecha 05 de Junio de 2009. 

111.- TABLA ORDINARIA: 

1.- ACUERDO PARA APROBAR LA CREACION DE LA CORPORACION DE DEPORTES DE 
BUIN. 

El Sr. Alcalde seiiala que el tema fue conversado en la reuni6n de trabajo realizada a las 16:OO 
del dia de hoy. 

El Concejal Sr. Ram6n Calder6n solicita que quede en acta el acuerdo, a que se llego en la 
reuni6n. 

El Sr. Alcalde seiiala que en acta queda que en la creacion de la Corporaci6n de Deporte de 
Buin, hay una propuesta del Concejo Municipal, en que nombrara a un Director y el Sr. Alcalde 
nombraria al otro Director, con cargo al directorio nombrado por la Municipalidad. 
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El Concejal Sr. Hernan Henriquez agrega que en el directorio se designan a 5 personas, de 
ellas I es nombrado por el Concejo y el otro designado, por el Sr. Alcalde que podria ser un mismo 
Concejal u otra persona. 

El Sr. Ariel G6mez pregunta si el acuerdo del concejo seiialari lo conversado. 

El Sr. Alcalde responde que no. 

El Sr. Ariel Gomez dice que la ley seiiala que el directorio no va con acuerdo del Concejo, por 
lo que debe quedar como acuerdo de caballeros. 

El Concejal Sr. Ramon Calder6n dice que el estatuto no dice eso, sino que la designation del 
director es facultad exclusiva del Director de la Corporaci6n7 que es el Alcalde, por lo cual el Concejo no 
tiene ninguna injerencia, es por eso que se hizo esto. 

El Sr. Ariel G6mez seiiala que se debe modificar el estatuto. 
Se somete a votacion. 

I 
 Votacibn: 


ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez :aprueba 
SEGUNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao :aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ramdn Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramdn Calderdn Hormazabal :aprueba 

I ACUERDO No 113.-1 

Por la unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes se 
aprueba la Creacibn de la Corporacidn de Deportes de Buin. 

2.- ACUERDO PARA APROBAR MODIFICACION PRESUPUESTARIA No 6. 

El Sr. Alcalde seiiala que son 10s quince millones de pesos para las cimaras de seguridad. 
El Concejal Sr. Patricio Silva pregunta que lo aprobado es la creaci6n de la Corporation y no 

10s estatutos. 
El Sr. Alcalde seiiala que la creaci6n porque 10s estatutos no 10s aprueba el Concejo. 

Se somete a votacion 

Votacidn: 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez :aprueba 
SEGUNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao :aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramdn Calderdn Hormazabal :aprueba 

ACUERDO No 114.4 

Por la unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes se 
aprueba Modificacidn Presupuestaria No 6 de acuerdo a1 siguiente tenor: 

ILUSTIW MLTNICIPALIDAD DE BUIN 

SECRETARIA COMUNAL DE PLANIFICACION 

MODIFICACION PRESUPUESTARIA No 6 (11Junio de 2009) 

Todos 10s Montos estan expresados en miles de pesos. 




Aporte Municipal a 
31.02.004.999.012 	 proyecto 


camaras de seguridad 

en Buin 

Cuenta que se crea 


JUSTIFICACION 	 para financiar 

Aporte Municipal a 

proyecto de 

camaras de seguridad 

en Buin 


TOTAL AUMENTO DE 

GASTOS 


Por distribuir Obras 
31.02.004.999.999 	 Civiles 

Cuenta que disminuye 
JUSTIFICACION 	 para financiar 


aumento de gasto 

propuesto. 


CUADRATURA 

AUMENTO DE GASTOS 

DISMINUCION DE GASTOS 


3.- ACUERDO PARA APROBAR NOMBRES DE CALLES Y PASAJES DEL LOTEO "EL 
PEDREGAL", UBICADO EN CALLE EL BOSOUE DE LA LOCALIDAD DE BUN. 

Votacibn: 

@ 
ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez :aprueba 
SEGUNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao :aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Rambn Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Rambn Calderbn Hormazabal :aprueba 

ACUERDO No 1IS.-/ 

Por la unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes se 
aprueba nombres de calles y pasajes del Loteo ":El Pedregal", ubicado en calle el Bosque de la 
localidad de Buin, de acuerdo al siguiente tenor: 

Calle A: Antonio Dagnino Oliver 
Calle B: Hugo Moya Muiioz 

Calle C: Arturo Morales Taibo 

Calle D: Eduardo PCrez Elizondo 
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I 
Calle E: Luis Toledo Hernandez 
Calle F: Harmut Koehn K. 
Pasaje 1: JosC Conde Arena 
Pasaje 2: Gregorio Morales Miranda 
Pasaje 3: Luis Chac6n Silva 
Pasaje 4: Armando Hernandez Inostroza 
Pasaje 5: Armando Hernandez Inostroza 
Pasaje 6: Luis Abarca Olivera 
Pasaje 7: Manuel CortCz Soto 

4.-	 ACUERDO PARA RATIFICAR OUE LOTEO LLEVARA EN UNA DE sus CALLES EL 
NOMBRE DEL SR. "CANDID0 GRACIA" 

Se Somete a votacibn 

0 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 

PRWIER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzilez :aprueba 

SEGUNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast :aprueba 

TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao :aprueba 

CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 

QUINT0 CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda :aprueba 

SEXTO CONCEJAL Sr. Ram6n Calder6n Hormazabal :aprueba 


I 	 ACUERDO No 116.-/ 

Por la unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes se 
aprueba ratificar el nombre de la calle "Candido Gracia", del loteo Vicente Huidobro. 

5.- ACUERDO PARA ASIGNAR UN lVUEVO NOMBRE A LA OTRA CALLE OLlE LLEVABA EL 
NOMBRE "CANDID0 GRACIA" 

El Sr. Alcalde somete a votacion el punto, seiialando que el nuevo nombre serh "Aquiles 
Catalan" 

ALCALDE 	 Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 

0 PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzhlez :aprueba 

SEGUNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast :aprueba 

TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao :aprueba 

CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 

QUINT0 CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda :aprueba 

SEXTO CONCEJAL Sr. Ram6n Calderbn Hormazabal :aprueba 


I 	 ACUERDO No 117.4 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes se aprueba 
el cambio de nombre del pasaje "Candido Gracia", ubicado en el loteo JosC Miguel Carrera, por el 
nombre de Pasaje "Aquiles Catalan". 

6.- ACUERDO PARA APROBAR TRASPASO DE LA ADMINISTRACIO~I~VDEL 
ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL ESCUELA LOS AROMOS DEL RECURSO. A LA 
CORPORACION DE DESARROLLO SOCIAL DE BUIN. CUANDO ESTE CON TODA LA 
DOCUMENTACION AL D h .  

I 
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ALCALDE 	 Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva GonzPlez :aprueba 
SEGUNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernin Henriquez Parrao :aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINTO CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCE JAL Sr. Ram6n Calderon Hormazabal :aprueba 

ACUERDO No 1IS.-/ 

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes se aprueba 
el traspaso de la Administracion del Establecimiento Educacional Escuela 10s Aromos del Recurso, 
a la Corporaci6n de Desarrollo Social de Buin, una vez que estC con toda la documentaci6n a1 dia. 

7.-	 ACUERDO PARA ASISTIR AL 1X ASAMBLEA NACIONAL DE MUNICIPALIDADES, A 
EFECTUARSE EN LA CIUDAD DE ANTOFAGASTA ENTRE LOS D ~ A S28,29,30 Y 31 DE 
JULIO DE 2009. 

Se somete a votacibn, la participaci6n de todos 10s Concejales para asistir a1 IX Asamblea de 
Municipalidades. 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gondlez :se abstiene 
SEGUNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao :aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramon Calderon Hormazabal :aprueba 

ACUERDO No 119.-/ 

Por la unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes se 
aprueba la asistencia del Concejal Sr. Patricio Silva Gonzalez, a1 M Asamblea Nacional de 
Municipalidades a efectuarse en la ciudad de Antofagasta, entre 10s dias 28,29,30 y 31 de Julio de 
2009. 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde :aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva GonzPlez :aprueba 
SEGUNDO CONCEJAL Sr. Andres Tocornal Kast :se abstiene 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao :aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos :aprueba 
QUINTO CONCEJAL Sr. Ram6n Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ram611 Calderon Hormazabal :aprueba 

ACUERDO No 120.4 

Por la unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes se 
aprueba la asistencia del Concejal Sr. Andrks Tocornal Kast, a1 IX Asamblea Nacional de 
Municipalidades a efectuarse en la ciudad de Antofagasta, entre 10s dias 28,29,30 y 31 de Julio de 
2009. 
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Votacidn: 

ALCALDE 
PIUMER CONCEJAL 
SEGUNDO CONCEJAL 
TERCER CONCEJAL 
CUARTO CONCEJAL 
QUINT0 CONCEJAL 
SEXTO CONCEJAL 

ACUERDO No 121.4 

Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde 
Sr. Patricio Silva Gonzhlez 
Sr. Andres Tocornal Kast 
Sr. Hernhn Henriquez Parrao 
Sr. Miguel Araya Lobos 
Sr. Ramdn Rubio Miranda 
Sr. Ramdn Calderdn Hormazabal 

:aprueba 
:aprueba 
:aprueba 
:se abstiene 
:aprueba 
:aprueba 
:aprueba 

Por la unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes se 
aprueba la asistencia del Concejal Sr. Hernhn Henriquez Parrao, a1 IX Asamblea Nacional de 
Municipalidades a efectuarse en la ciudad de Antofagasta, entre 10s dias 28,29,30 y 31 de Julio de 
2009. 

Votacibn: 

ALCALDE 
PRIMER CONCEJAL 
SEGUNDO CONCEJAL(D 	 TERCER CONCEJAL 
CUARTO CONCEJAL 
QUINT0 CONCEJAL 
SEXTO CONCEJAL 

ACUERDO No 122.4 

Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde 
Sr. Patricio Silva Gonzhlez 
Sr. Andres Tocornal Kast 
Sr. Hernhn Henriquez Parrao 
Sr. Miguel Araya Lobos 
Sr. Ramdn Rubio Miranda 
Sr. Rambn Calderdn Hormazabal 

:aprueba 
:aprueba 
:aprueba 
:aprueba 
:se abstiene 
:aprueba 
:aprueba 

Por la unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes se 
aprueba la asistencia del Concejal Sr. Miguel Araya Lobos, al IX Asamblea Nacional de 
Municipalidades a efectuarse en la ciudad de Antofagasta, entre 10s dias 28,29,30 y 31 de Julio de 
2009. 

Votacibn: 

ALCALDE 
PRIMER CONCEJAL 
SEGUNDO CONCEJAL 
TERCER CONCEJAL 
CUARTO CONCEJAL 
QUINT0 CONCEJAL 
SEXTO CONCEJAL 

ACUERDO No 123.4 

Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde 
Sr. Patricio Silva Gonzhlez 
Sr. Andres Tocornal Kast 
Sr. Hernhn Henriquez Parrao 
Sr. Miguel Araya Lobos 
Sr. Ramdn Rubio Miranda 

:aprueba 
:aprueba 
:aprueba 
:aprueba 
:aprueba 
:se abstiene 

Sr. Ramdn Calderbn Hormazabal :aprueba 

Por la unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes se 
aprueba la asistencia del Concejal Sr. Rambn Rubio Miranda, a1 IX Asamblea Nacional de 
Municipalidades a efectuarse en la ciudad de Antofagasta, entre 10s dias 28,29,30 y 31 de Julio de 
2009. 

Votacidn: 

ALCALDE 
PRIMER CONCEJAL 
SEGUNDO CONCEJAL 
TERCER CONCEJAL 
CUARTO CONCEJAL 
QUINT0 CONCEJAL 
SEXTO CONCEJAL 

Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde 
Sr. Patricio Silva Gonzhlez 
Sr. Andres Tocornal Kast 
Sr. Hernhn Henriquez Parrao 
Sr. Miguel Araya Lobos 
Sr. Ramdn Rubio Miranda 
Sr. Rambn Calderdn Hormazabal 

:aprueba 
:aprueba 
:aprueba 
:aprueba 
:aprueba 
:se abstiene 
:aprueba 
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ACUERDO No 124.4 

Por la unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes se 
aprueba la asistencia del Concejal Sr. Ram611 Calder6n Hormazabal, al IX Asamblea Nacional de 
Municipalidades a efectuarse en la ciudad de Antofagasta, entre 10s dias 28,29,30 y 31 de Julio de 
2009. 

1V.- HORA DE INCIDENTES. 

El Sr. Alcalde le da la palabra al Sr. Claudio Castro. 

El Sr. Claudio Castro manifiesta el problema de 2 viviendas quemadas, una era una media 
agua, por lo que complico mas el asunto, al comprometerse con 10s materiales, una de las viviendas sale 
$523.000, per0 la otra que tuvo mas dafios sale $700.000.-, de 10s listados se sacaron 10s pizarreiios, 
porque 10s va a dar la Gobernaci6n. 

El Concejal Sr. Patricio Silva seiiala que se quemo la casa de una profesora del liceo basico y 
se estableci6 un monto para ayudarla, es por eso que se propone que saldria mas barato tener establecido 

8 
un monto y dLselos a las personas afectadas. 

El Sr. Alcalde seiiala que el monto esta establecido, el problema es que en uno de ellos se 

El Sr. Claudio Castro seiiala que lo informado es para conocimiento de 10s Concejales. 

Una vecina asistente le solicita al Sr. Alcalde que si lo pueden ayudar con una ambulancia para 
trasladar a un paciente a1 Barros Luco. 

El Sr. Alcalde le pide que se dirija a donde el Sr. Carlos Melelli para que la pueda ayudar a 
solucionar el problema. 

El Alcalde deja planteado un tema para que la pr6xima semana se tome acuerdo que es la 
subvenci6n a1 Club Deportivo Lautaro, ya que la solicitud esta hecha por un monto grande, per0 se esta 
haciendo gestiones para tener montos externos, por lo que la propuesta vendria por $5.000.000.-, para 
que el Concejo tome acuerdo la pr6xima semana. 

8 El Concejal Hernhn Henriquez manifiesta si es posible hacer una reuni6n de trabajo respecto a 
las subvenciones. 

El Sr. Alcalde dice que se realice la reunion el dia Lunes a las 15:30, con el listado de 
solicitudes. 

El Concejal Sr. Ram6n Calderon hace una propuesta respecto a1 Club Deportivo Lautaro, 
diciendo que a todos 10s demas club deportivos se les entregue la misma cantidad de dinero. 

El Concejal Sr. Hernan Henriquez agrega que en ese caso es mejor se le de a la asociaci6n de 
Filtbol. 

La Sr. Evangelina dice que antes de entregar la subvenci6n a1 Club deportivo Lautaro, aclare que 
no tiene personalidad juridica en la Municipalidad, sin0 que tiene con el Ministerio de Justicia. 
Pero en el listado que se va a traer se indicara, cuales tienen personalidad juridica con la Municipalidad. 

El Concejal Sr. Hernan Henriquez, manifiesta una situaci6n ocurrida con 10s camiones 
recolectores de basura, ya que 10s vecinos de Maipo, Valdivia de Paine, Bajos de Matte, Alto Jahuel y 
Manuel Plaza, reclaman porque el sistema esta en pCsimas condiciones. 

El Sr. Alcalde seiiala que ya hay una camioneta de las nuevas, destinada a1 control de la Empresa 
de Aseo y ademas vigilar en toda la Comuna 10s micro basurales. 
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El Concejal Sr. Patricio Silva pregunta si hay chdferes nuevos contratados con las nuevas 
camionetas, si estan con sus p6lizas de seguros y si son funcionarios de planta o contrata. 

El Sr. Alcalde le responde que, si hay ch6feres contratados, estln con sus pdlizas y son 
funcionarios a Contrata. 

El Concejal Sr. Ram6n Calder6n pregunta si se van a recibir a la nueva directiva de la 
Asociacion de Funcionarios Municipales. 

El Sr. Alcalde responde que si, per0 estan con unas cosas pendientes, porque en el proceso de 
elecci6n tuvieron algunos errores y estan esperando que se hagan las elecciones de nuevo. 

El Concejal Sr. Patricio Silva manifiesta una situaci6n ocurrida en el nuevo Buin, en que se 
inundo una calle, en la sexta etapa, product0 de un sifbn que esta dentro de una casa, el compromiso es 
poder sacar el sif6n de la casa, porque esto ocurrio a las 5 de la mafiana y el agua salio por la cocina 
inundando el comedor y desde ahi sale hacia la calle. 

El Director de Aseo y Ornato, seiiala que es la misma situacidn ocurrida en la calle Villarrica, lo 
quien se hizo fue un By pass que permiti6 comer la acequia para el otro lado. 

e El Sr. Alcalde pregunta que se puede hacer en este caso. 

El Director de Aseo y Ornato sefiala que primer0 hay que ver el problema en terreno. 

El Sr. Hernan Henriquez seiiala que en Maipo existe el mismo problema en la calle las Serrano, 
Purisima y Bellavista. 

Siendo las 17:35 se cierra la sesion. 

EAO. Iccsu. 


